

Rauch

Steffen Schork neuer Exportleiter

Donnerstag, 13.04.2023



Steffen Schork leitet seit dem 1. April den Export bei Rauch. Foto: Rauch

Rauch möchte im Exportmarkt weiterwachsen und sieht den Ausbau des internationalen Geschäfts, neben der partnerschaftlichen Zusammenarbeit mit den deutschen Handelspartnern im stationären Bereich und im Onlinehandel, als Schlüsselgeschäft für die nächsten Jahre. Um diese Ziele zu erreichen, hat Steffen Schork, langjähriger und erfahrener Mitarbeiter der Rauch Möbelwerke, seit dem 1. April 2023 die Funktion des Exportleiters von Markus Jansen übernommen, der in Folge dessen aus dem Unternehmen ausgeschieden. Die Verantwortlichen bei Rauch danken Markus Jansen für die Zusammenarbeit und wünschen ihm für die Zukunft alles Gute.

Steffen Schork feiert in diesem Jahr 20-jähriges Firmenjubiläum bei dem Schlafzimmer-Produzenten und hat neben Stationen im Einkauf und Produktmanagement zügig seine Leidenschaft für den Vertrieb entdeckt. Schork war zuletzt 12 Jahre als International Key Account Manager bei Rauch tätig und bringt entsprechend viel Erfahrungen für seine neue Tätigkeit mit. Gleichzeitig ist er mit allen internen Arbeitsprozessen bestens vertraut und benötigt dementsprechend keine Einarbeitungszeit. In seiner neuen Position berichtet er an Geschäftsführer Andreas Bremmer.

„Mit der Berufung von Steffen Schork als Exportleiter stärken wir nicht nur unseren Exportmarkt, sondern freuen uns auch, ihm als langjährigen Mitarbeiter diese Leitung zu übergeben. Er wird in seiner Position als Exportleiter und Verantwortlicher für GIGA International dazu beitragen, hier klare Strukturen und Schnittstellen zu schaffen. Wir sind überzeugt, mit dieser Entscheidung unsere hohen Potenziale zu nutzen und den richtigen Weg in die Zukunft zu beschreiten.“ erklärt Andreas Bremmer, Geschäftsführer Vertrieb und Marketing bei Rauch zu der Personalie.

Steffen Schork neuer Exportleiter